



MINISTERIO DE
MEDIO AMBIENTE
Y RECURSOS
NATURALES

DIRECCION GENERAL DE SEGURIDAD HÍDRICA
GERENCIA DE RESIDUOS SOLIDOS Y PELIGROSOS

Solicitud MARN 2021-029

1. Cómo se encuentra la contaminación en la playa El Tunco

Respuesta

No se tienen datos ni información que pueda determinar la contaminación en la playa El Tunco. Pero al respecto, tan solo el cambio realizado en toda la zona, debido la construcción de infraestructura (viviendas, hoteles, calles, vehículos, etc.), ya causa impacto, así como la actividades que realizan en el entorno, habitantes, turistas, comercios, restaurantes, la generación de aguas residuales y de residuos; aunado a todo ello, la playa se encuentra entre la desembocadura de dos ríos, Grande y El Tunco, que suelen transportar aguas grises/residuales así como residuos que reciben por el manejo inadecuado que realizan las poblaciones que se encuentran aguas arriba.

4. ¿Qué tan grave está el nivel de contaminación en la playa El Tunco?

Respuesta

No se tienen datos específicos para determinar el nivel de contaminación.

5. ¿Qué tipo o que elementos afectan más a la vida marina?

Respuesta

Las descargas de aguas grises y residuales, el manejo inadecuado de los residuos, el uso indiscriminado de agroquímicos, la presencia del turista local y extranjero.

Para el tratamiento de las aguas residuales se está construyendo una planta de tratamiento, para reducir el impacto de la descarga de aguas residuales crudas.

Se sugiere consultar a la municipalidad de Tamanique, para verificar si poseen algún estudio que contengan datos específicos del territorio.

Atentamente,

